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"UNA NUEVA LEGISLATURA ECHA A ANDAR" 

 

Estimado vecinos:  

Me dirijo a vosotros en este mi primer informe como alcalde de Balazote, una vez 

completado el proceso de organización de la nueva Corporación Municipal. Como de 

todos es sabido, en las elecciones locales del 28 de mayo, los balazoteños decidieron 

un cambio de gobierno en nuestro Ayuntamiento. La nueva corporación, formada por 

seis concejales del PP y cinco del PSOE, se constituyó el 17 de junio pasado, acto en el 

que también fui elegido alcalde. 

 

Una vez más aprovecho para agradecer a todos los vecinos, votasen a quien votasen, 

su comportamiento cívico en aquella jornada electoral. 

 

 

ORGANIZACIÓN DEL AYUNTAMIENTO 

 

El jueves 6 de julio se celebró el pleno para completar la organización del nuevo 

Ayuntamiento, quedando las concejalías asignadas de la siguiente forma: 

 

 

CONCEJAL DELEGACIONES 
DIRECCIÓN CORREO 

ELECTRÓNICO 

José Antonio Simón 
Sotos (alcalde) 

Urbanismo, Vivienda, 
Infraestructuras y Obras 

jose.balazote@dipualba.es 

Belén Díaz González 
Educación, Cultura, 
Patrimonio y Seguridad 

belen.balazote@dipualba.es 

Antonio Ángel 
Martínez Simón 

Agricultura, Medio 
Ambiente y Juventud 

antonio.balazote@dipualba.es 

Toñi García Martínez 
Hacienda, Empleo y 
Promoción Económica 

toni.balazote@dipualba.es 

Paqui González 
Blázquez 

Mujer, Igualdad, Sanidad, 
Consumo y Festejos 

paki.balazote@dipualba.es 

Mercedes Carrasco 
Parra 

Bienestar Social, Familia 
y Deportes 

mercedes.balazote@dipualba.es 

 

 

La Junta de Gobierno Local está compuesta por José Antonio Simón Sotos (alcalde), 

Belén Díaz González (primera teniente de alcalde) y Antonio Ángel Martínez Simón 

(segundo teniente de alcalde) y la concejala Paqui González Blázquez. 

 

Los plenos ordinarios se celebrarán cada dos meses, el último jueves del mes par. 

Se creó la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, compuesta por el 

alcalde, dos concejales del Grupo Municipal Popular y dos concejales del Grupo 

Municipal Socialista. 



RETRIBUCIONES 
 

Se aprobaron las asignaciones a alcalde y concejales, que no experimentan subida 

respecto a las cantidades de referencia fijadas el año 2019, quedando de la siguiente 

forma: 

- Alcalde: dedicación exclusiva 1.800 € netos al mes 
 

- Concejala Mercedes Carrasco Parra: dedicación al 75 % de jornada 1.048 € netos 

al mes. 
 

- Concejales portavoces de grupos municipales Toñi García Martínez (PP) y Mateo 

Simarro García (PSOE): 175 € por asistencia efectiva a cada reunión, con el límite 

mensual de 340 €. 
 

- Tenientes de alcalde Belén Díaz González y Antonio Ángel Martínez Simón, 

concejala de la Junta de Gobierno Local Paqui González Blázquez: 175 € por 

asistencia efectiva a cada reunión, con el límite mensual de 400 €. 
 

- Resto de concejales: 175 € por asistencia efectiva a cada reunión, con el límite 

mensual de 215 €. 
 

No hay que fijarse solamente en las cantidades percibidas por asistencia a sesiones de 

pleno, reuniones de la Junta de Gobierno local o comisión, ya que además los concejales 

dedican mucho tiempo a diario para desarrollar sus tareas dentro y fuera del 

Ayuntamiento. 

La asignación a grupos políticos aprobada es de 25 euros a cada grupo, más treinta 30 

euros por cada concejal al mes.  

 

SITUACIÓN ENCONTRADA 
 

Tras varias reuniones con el anterior alcalde y algunos de los concejales del equipo de 

gobierno saliente, fue poca la información que nos trasladaron sobre la situación del 

Ayuntamiento, básicamente la misma que al resto de los vecinos ya que nos entregó su 

último boletín informativo repartido al día siguiente por las casas. 

No se había programado nada de las actividades que había que organizar: guardería y 

escuela de verano, actividades deportivas, verano cultural, actividad de la piscina 

municipal, matrícula de los alumnos de la escuela infantil municipal,... 

Teníamos muy poco tiempo pero de manera rápida y eficaz, el equipo de gobierno nos 

pusimos a organizar y programar todos estos y otros servicios de los que hemos ido 

informando puntualmente a través de la página web del Ayuntamiento, la aplicación 

Balazote Informa (bando móvil) y en la página de Facebook del Ayuntamiento 2023.  

La tarea ha sido ardua ya que además la normativa nos obliga a muchos trámites, como 

por ejemplo solicitar tres presupuestos para las contrataciones y compras que se hagan, 

lo cual frena y complica mucho la gestión y organización, sobre todo cuando el tiempo 

apremia como ha ocurrido. Agradezco la disposición de los trabajadores del 

Ayuntamiento que han colaborado y colaboran con eficacia, para que el ingente trabajo 

de cada día salga adelante.  



REUNIONES  
 

Durante estos treinta días también hemos tenido encuentros y reuniones, entre otros: 

- Con el arquitecto del centro de día, para reactivar la redacción del proyecto, 

parado inexplicablemente por el anterior equipo de gobierno tras perder las 

elecciones, y sin comunicarnos nada. 

- Con los técnicos y trabajadores de consorcios y programas: INCLAJO (proyecto 

de inclusión social), RECUAL (programa para la recualificación y reciclaje 

profesional), Envejecimiento Activo, Servicios Sociales, Fundación SACAM. 

- Con el Capitán-Jefe de la 2ª Compañía de la Guardia Civil de la Comandancia de 

Albacete, para tratar entre otros asuntos, el refuerzo de la seguridad en el pueblo. 

- Con los Servicios Jurídicos del Ayuntamiento, con la empresa ARU (adjudicataria 

de la piscina municipal), con Smart Ingenieros (proyecto de energía limpia del 

programa DUS 5000 -  Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia). 

 

CAMBIO DEL LUGAR DE LAS MESAS ELECTORALES 
 

 

Aunque este período transcurrido desde la toma de posesión ha sido de mucha 

dedicación y durante muchas horas para el nuevo equipo de gobierno, como seguro que 

lo va a seguir siendo, os comunico a todos los vecinos que estamos a vuestra disposición 

en las dependencias del Ayuntamiento, en las direcciones de correo electrónico 

indicadas anteriormente, así como a través del teléfono 967 36 00 01. 

Agradezco vuestra paciencia y el apoyo que nos estáis mostrando, y os pido disculpas 

por cualquier retraso que pueda estar ocurriendo en la tramitación de algún asunto que 

de manera general o particular os afecte, espero que lo entendáis. Es nuestra intención 

agilizar, todo lo que se pueda, la organización, y solución de las múltiples necesidades 

y problemas que se nos puedan plantear.  
 

Recibid un cordial saludo de vuestro alcalde, y espero que paséis un buen verano. 
 

José Antonio Simón Sotos 

ALCALDE DE BALAZOTE 

El próximo 23 de julio tenemos la obligación y el derecho de acudir a votar en las 

elecciones generales. Nunca se había votado en pleno verano. Debido a las altas 

temperaturas que se alcanzan en estas fechas, y teniendo en cuenta que además de las 

personas que vayan a votar, todos los componentes de las mesas electorales, 

interventores y apoderados de los partidos políticos, representante de la administración 

y fuerzas de seguridad tienen que estar presentes durante una larga jornada, a 

propuesta  de  la  Subdelegación  del  Gobierno  se  van  a  instalar  las  cuatro  mesas 

electorales  en  el  Centro  Cultural  María  Guerrero,  por  disponer  de  una  climatización 

adecuada para sobrellevar esas probables altas temperaturas. Se indicará claramente 

la ubicación de la mesa que corresponda a cada persona que acuda a votar. 

 

UN AYUNTAMIENTO ABIERTO A TODOS 


